

## **COMUNICADO DE PRENSA**

## PCR mantiene la calificación de "BBB+" con perspectiva "Negativa" a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Guaranda Ltda.

Ciudad de Quito (mayo 06, 2024): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación "BBB+" con perspectiva "Negativa" a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Guaranda Ltda., con información al 31 de diciembre de 2023. La calificación está sustentada en el liderazgo que maneja en el sector de las cooperativas del segmento 2. Para el periodo de análisis, los índices de solvencia y liquidez son una fortaleza para la Cooperativa al presentar valores superiores al promedio de sus pares comparables. Adicionalmente, su resultado integral ha mejorado en el último año, mostrando a diciembre 2023 una utilidad superior frente a su mes comparable del año 2022 y, consecuentemente, una mejora en los indicadores de rentabilidad. Por otro lado, se observa un deterioro de sus indicadores de riesgo crediticio, principalmente por el cambio normativo de PAR 60 a PAR 30 aunado a la situación socioeconómica el país, de este modo, su morosidad y cobertura se sitúan por debajo del promedio del sector.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Guaranda Ltda., es una cooperativa financiera ecuatoriana con más de 60 años de trayectoria en el mercado ecuatoriano; se especializa en ofertar productos enfocados al segmento de consumo, microcrédito y, en una menor medida, inmobiliario. Para diciembre del 2023, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Guaranda Ltda. ocupa la primera posición respecto al total de sus activos en el Segmento 2 de Cooperativas, con una participación del 3,10% de un total de 56 cooperativas. En función de sus pasivos continúa situándose en primera posición y conformando el 3,05%. Por último, en relación con su patrimonio se ubica en segundo lugar, constituyendo el 3,38% del total del sector.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación: Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras PCR.

Información de contacto: Ing. Marco Lasso Analista mlasso@ratingspcr.com

## Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador **T** (+593) 02-450-1643

## Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.